

Donnez votre avis sur les grandes – et petites – questions d'actualité :
Bordeaux7, 73 avenue Thiers 33100 Bordeaux
info@bordeaux7.com

Il y a un an en Gironde...

L'espoir de Bordeaux 2013 n'est plus. Le jury a attribué le titre de capitale européenne de la culture à Marseille. Mais les élus locaux annoncent dès lors leur volonté de rebondir et de profiter de la dynamique commune engagée par l'événement.



Il s'agit de faire supporter par les... (..) une charge financière sup... Cela se traduira notamment par un... des charges supportées par les... ruraux comme le Sud-Gironde déjà... leur éloignement ou de l'insuffisan...

Le comité Sud-Gironde du Parti de Gauche s...

BORDEAUX

Les agents se mettent à table

Pour certains employés municipaux, la pause déjeuner est devenue un véritable casse tête lié à l'absence de réfectoire municipal. Ils manifesteront demain midi devant l'hôtel de ville.

■ Visiblement certains employés municipaux de Bordeaux ont du mal à avaler la pilule. «Voilà plus d'un an que nous alertons le maire sur nos problèmes de restauration et aujourd'hui nous nous retrouvons devant le fait accompli, sans solution pour une centaine d'agents», souligne Bernadette Hude Bonnac, responsable de la section CFDT de la mairie de Bordeaux. Sur les 4000 agents que compte la mairie de Bordeaux, une partie est approvisionnée en plateaux repas par le SIVU, (Syndicat Intercommunal à Vocation Unique), la cuisine centrale qui confectionne les repas servis dans les écoles bordelaises et les foyers de personnes âgées. Les agents des sites les plus éloignés ou ayant des horaires atypiques bénéficient quant à eux de tickets restaurants. Enfin, le pôle technique municipal situé boulevard Alfred Danet dispose de son propre restaurant. Quant aux autres, soit près de la moitié de l'effectif, ils disposaient jusqu'au 31 août dernier d'un système qui devait être transitoire. «Depuis la fermeture du restaurant de l'hôtel de ville en 1999, la mairie avait adhéré à un système de restaurant interadministratif cofinancé par la préfecture, le SDIS ou encore les impôts et qui permettait de livrer les repas aux personnels des quatre structures». Mais depuis, plusieurs administrations se sont désengagées pour créer leur propre système de restauration, et des problèmes d'insalu-



© STELLA DUBOURG

Certains agents municipaux bordelais bénéficient des plateaux repas livrés par le Sivu

brité et de non conformité sont venus à bout du dispositif, laissant une cinquantaine de personnes sans emploi. Face à cet état de fait, la mairie n'a trouvé d'autres solutions que d'acheter quelques places dans les restaurants de différentes autres administrations. Malgré cela, une centaine d'agents ne s'est toujours pas où manger», assure la représentante CFDT qui estime qu'en matière d'action sociale, le maire se

doit de remplir cette obligation auprès de ses salariés. Pour se faire entendre, les employés ont décidé de manifester jeudi midi et d'organiser un pique-nique devant l'hôtel de ville. De son côté, Alain Juppé assure qu'une solution verra le jour en 2014. «Nous allons construire une cité municipale qui regroupera les services municipaux répartis dans la ville avec un système de restauration efficace car dans ce domaine nous

n'avons pas été bons ces dernières années». Cette cité sera construite à Mériadeck sur un terrain appartenant à la ville, situé sur les terrasses à proximité de l'hôtel de Région. Elle abritera 800 agents, actuellement disséminés au Palais Rohan ou dans différents locaux qui sont loués ou propriétés de la ville. L'opération conduite par Hugues Martin devrait coûter entre 50 et 60 M€.

Stella Dubourg